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В данной статье рассматривается роль судебных и сельских исполнителей в жизни крестьян 
Брянской губернии 1920-х гг. Реализация на практике судебных и иных решений в сельской местно-
сти имела свою специфику, т.к. их могли выполнять не только судебные исполнители, но и предста-
вители других структур. Большое количество дел, слабость органов власти на местах, недостаточ-
ная квалификация и престижность деятельности способствовали проблемам в исполнении решений. 
Одновременно с этим работа судебных и сельских исполнителей способствовала укреплению порядка 
и законности в сельской местности, повышению правовой культуры. 
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Th is article discusses the role of the judiciary and rural artists in the life of the peasants in the Bryansk 
province of the 1920s, the Realization of fate-governmental and other decisions in the rural area had its 
own specifi cs, because they could perform not only the offi  cers of the court, but also representatives of other 
structures. A large number of cases, the weakness of the authorities in the fi eld, lack of qualifi ed and kudos 
activity contributed to problems in implementation. Simultaneously, the judicial and rural artists contrib-
uted to the strengthening of law and order in rural areas, improving legal culture.
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